

PERS

Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar Door to Door System di Kp. Cigaru: Sosialisasi Kamtibmas dan Edukasi Pilkada 2024

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.OR.ID

Nov 29, 2024 - 13:19



– Aipda Sudiryo, Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Polsek Simpenan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan warga Kampung Cigaru, Desa Kertajaya, pada hari Jumat, 29 November 2024, mulai pukul 11.50 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga stabilitas Kamtibmas dan mempererat komunikasi antara kepolisian dan masyarakat setempat.

Selama kegiatan, Aipda Sudiryo melakukan beberapa sosialisasi penting, antara lain:

1. **Penggunaan Aplikasi APP POLRI**
Bhabinkamtibmas mengedukasi warga mengenai penggunaan aplikasi APP POLRI yang memungkinkan masyarakat mendapatkan layanan kepolisian dan informasi terkait secara online. Selain itu, diimbau agar masyarakat tidak terlibat dalam praktik judi, baik online maupun offline.
2. **Sosialisasi Pilkada 2024 yang Aman**
Aipda Sudiryo juga mengedukasi warga tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban pada Pilkada Serentak 2024. Warga diingatkan untuk tidak terprovokasi oleh berita hoaks, baik yang beredar secara langsung maupun online.
3. **Pencegahan Pencemaran Sungai**
Warga diimbau untuk tidak membuang atau membakar sampah di aliran Sungai Cimandiri yang digunakan untuk kebutuhan sehari-hari dan pertanian. Hal ini bertujuan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah berkembang biaknya bibit penyakit.
4. **Koordinasi Keamanan**
Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya koordinasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan. Warga diminta untuk segera melapor jika menemukan hal yang mencurigakan atau terjadi kejadian yang membutuhkan penanganan lebih lanjut, baik melalui telepon atau WhatsApp yang sudah disebarakan.

Selama kegiatan, situasi wilayah tetap aman dan kondusif. Masyarakat mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas yang memberikan edukasi penting untuk keamanan dan kenyamanan bersama.

Dengan kegiatan DDS ini, diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polsek Simpenan dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan kebersihan lingkungan.